

Uno de los ejes de política pública impulsada por nuestro Alcalde de Quillota Óscar Calderón es el fortalecimiento de la educación pública en la comuna, para lo cual una de las claves es apostar por disminuir la deserción escolar, además de generar las condiciones necesarias para que las y los estudiantes puedan desarrollar sus talentos, y de esta manera representar a la ciudad de la mejor forma, factores que se fusionaron durante últimas semanas, con apoyo de la Dirección de Deportes para que tanto el Colegio Canadá como CEIA puedan practicar en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, preparándose en las mejores condiciones para afrontar sus próximos desafíos.

Durante el mes de octubre, en la ciudad de Viña del Mar, se realizará una nueva edición del Campeonato Futbolito dirigido a los centros de educación integrada para adultos de la región, instancia que en la versión anterior tuvo al equipo de Quillota CEIA Doctor Alejandro Vásquez Armijo como uno de los protagonistas, logrando el segundo puesto de la competencia, demostrando en cancha el talento de cada uno de sus jugadores, objetivo que en este 2024 esperan mejorar, pese a tener algunos alumnos claves menos respecto al año anterior, pero confiando en que la nueva generación tenga las armas suficientes que le permitan enfrentar de buena manera cada encuentro.

Anuncio Patrocinado

En el afán de la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Quillota por apoyar el desarrollo integral de estos alumnos, utilizando la actividad física y esta clase de instancias competitivas como herramientas eficaces para así disminuir el riesgo que terminen desertando del sistema educativo, en las semanas previas a su participación en el Torneo Regional para Colegios de Adultos, estos jóvenes han tenido la posibilidad de practicar y ensayar todas sus estrategias en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, donde el técnico Cristián Soto ha podido probar sus tácticas y esquemas de juego, elementos que serán vitales para ir en busca de quedarse con el primer lugar.

Por su parte, ratificando el buen trabajo que han realizado durante los últimos años en el fútbol femenino, en la temporada 2024 el Colegio Canadá logró una vez más clasificar a la etapa regional de Juegos Deportivos Escolares Región de Valparaíso, ello venciendo a todos sus rivales a nivel provincial, y ahora irán en busca de ser las mejores a nivel regional, para lo cual gracias al trabajo de la mano entre el establecimiento y la Dirección de Deportes, se les ha permitido practicar una vez a la semana en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, a lo cual también se sumarán algunos partidos amistosos en el recinto, para que las jóvenes lleguen lo mejor preparadas posible.

Dirección de Deportes de Quillota apoya a colegios municipales en su preparación para torneos regionales

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Dirección de Deportes de Quillota apoya a colegios municipales en su preparación para torneos regionales



y tú, ¿qué opinas?